

Besuchergruppe Klasse 11 des Ökumenischen Domgymnasiums Magdeburg (CS)

Am Donnerstag, den 04.06.15, besuchte der Französischkurs Klasse 11 des Domgymnasiums Magdeburgs die Landesvertretung. Der Besuch stand im Zusammenhang mit der fünftägigen Brüsselreise des Gymnasiums. Im Vordergrund standen dabei: Sprachanwendung, Landeskunde und die Europäische Union.

Die Leiterin der Landesvertretung, Frau Dr. Franz, empfing die Gruppe im Foyer des Hauses. Anschließend gab sie einen Überblick über die verschiedenen Institutionen der EU und deren Arbeitsweise. Darauffolgend wurde den Schülern und Lehrern der Veranstaltungssaal gezeigt. Im Garten erfolgte dann, in lockerer Atmosphäre, eine weitere Gesprächsrunde. Frau Dr. Franz beschrieb die Arbeitsweise der Landesvertretung, beispielsweise warum diese überhaupt vonnöten ist. Weiterhin gab Herr Stuffrein, aktuell Praktikant in der Landesvertretung, Einblicke in seine tägliche Arbeit und das Leben als Praktikant in Brüssel.

Der Besuch der Vertretung bildete den Abschluss der Reise nach Brüssel. Am Sonntag erkundete der Kurs bereits die Innenstadt und nahm an einer Stadtrallye teil. Auch der Montag hielt viele interessante



und spannende Unternehmungen bereit. So wurden die EU-Institutionen besucht und der Tag durch ein Gespräch mit dem Mitglied des europäischen Parlaments, Herrn Arne Lietz, abgerundet. Am Abend galt es, im Zusammenhang mit einem Kinobesuch, die Französischkenntnisse zu verbessern. Am Dienstag tauchten die Schüler in die belgische Kultur ein. So standen das Comicmuseum sowie

das Horta Museum auf der Agenda. Am Abend folgte ein Theaterbesuch. Eines der bekanntesten Wahrzeichen Brüssels, das Atomium, wurde schließlich am Mittwoch besucht.